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「ロータリー：変化をもたらす」
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

　平七夕まつりは６日から始
まります。その前に竹の切り
出しなど準備を進めますが、
平ＲＣ会長の大久保健蔵さん
は竹を切る係をされています。
130本を切り出す重要な役目で
す。実行委員会は、さまざま
な役割を担っています。

　皆さんにお配りした資料は「第98回平七夕まつり」
の案内パンフレットになります。会場の案内や８日ま
でのイベントのスケジュール、笹飾りを作る現場の紹
介などを載せています。ぜひ参考にしてください。
　実は、もう一つの資料もあります。これは昨年、市
立図書館の展示会で配った「平七夕祭りの歩み」です
が、この中の起源については私たちの実行委員会と異
なった内容になっています。というのも実行委員会で
は、仙台の七夕にゆかりの深い七十七銀行平支店が開
店したのを契機に、平七夕まつりが始まったとしてい
ます。ただ、郷土史家の先生が調べた内容では昭和に
入って始まり、戦争で中断後、戦後に復活したとされ
ています。まだ90回に達していないという、この研究
が発表されたのは最近です。私たちは８年前、90周年
と銘打って開催した経緯から引くに引けない状況で、
100回になる再来年に向けて盛り上げを図っています。
　運営していくためには資金面など苦労は絶えませ
ん。数年前から企業の協賛を募るなどして補っていま
す。また、仙台の七夕を模倣していますが、仙台は屋
根付きのアーケード街で行われるので雨の心配はない
のに対し、平は屋外に飾るため、雨の度に飾りを撤収
しなければなりません。

　まつりの期間中、駅前周辺で多彩なイベントを繰り
広げます。おなじみになった青年じゃんがら大会は、
今年は日曜日に行われるため参加団体が17団体と多く
なりました。さらに、じゃんがらと縁のある沖縄のエ
イサーも２団体が訪れます。じゃんがらは特に市民の
方々が楽しみにしていて、人気を集めています。
　七夕まつりは３日間で、主催者発表で約40万人が訪
れています。実際のところは30万人強というところで
すが、その警備や安全確保などには毎回、気を遣って
います。経費を見ると一番かかるのが警備費です。何
か大きな事故が起きてからでは大変なのです。
　一方、助かっているのは東日本国際大の野球部員が
会場でごみ拾いをしてくれていることです。野球部が
全国大会へ出場する際などにボールを贈ったりしてい
る返礼でもあります。彼らの協力がなければ街なかに、
ごみがあふれるので感謝しています。
　笹飾りについては、各店や商店会などが力を入れて
います。コンテストもあり、優勝した飾りは翌年のポ
スターなどに使用されています。今年は新店舗ができ
た七十七銀行さんも何か考えているようです。また、
アリオスさんは応援企画として、ユニークな笹飾りを
紹介するアリオスペーパーの号外を２日目から配るこ
とにしています。ぜひ、ご覧になってください。協賛
金を出して応援してくれる企業・団体も徐々に増えて
いますが、さらに協力をいただけると盛り上がります
ので、よろしくお願いします。
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平七夕まつり実行委員会幹事長
佐々木　文　弘 氏 

平七夕まつりについて
外部卓話SPEECH

平七夕まつりに「SPY」がゲスト出演し盛り上がる



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　浅倉哲也　鈴木賢司　志賀康朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（安武誠司委員長）
♥大久保健蔵さん（佐々木さん卓話よろしくお願い
いたします）♥八幡恭朗さん（佐々木様、卓話よろ
しくお願いします）♥鈴木弘康さん（誕生祝ありが
とうございます。休みがちですみません）♥阿部弘
行さん（早退します）♥関口武司さん（佐々木様、
卓話宜しくお願いします）♥飯野光世さん（卓話者
佐々木さんを歓迎して）♥郡二三子さん（佐々木さ
んお世話になります。納涼例会食べて、飲んでたの
しかったです。親睦委員の皆様ご苦労様でした）♥
曲山浩範さん（誕生祝ありがとうございました）♥
松﨑倫久さん（佐々木さん（七夕実行委員会幹事長）
卓話よろしくお願いします）♥青木喜久男さん（佐々
木さん卓話よろしくお願いします）� 以上10件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（高橋康二委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
８月３日 52 名 30 名 ―

◆ロータリー財団委員会（越智正典副委員長）
　大久保健蔵さん、越智正典さん、山﨑慶一さん、
有賀行秀さん、三瓶和秀さん、飯野光世さん、�森雄治
さん、青木喜久男さん� 以上８件

◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）
　大久保健蔵さん、青木喜久男さん、飯野光世さん、
森雄治さん、関口武司さん、有賀行秀さん、山﨑慶
一さん、三瓶和秀さん。� 以上８件

◆職業奉仕委員会（松崎浩委員長）
　皆さんに配布した今年度のガバナー月信８月号の
14 ～ 15ページに職業奉仕委員会情報が掲載されてい
ます。ぜひ読んで理解を深めてください。

　昨日、ようやく梅雨が明けました。
一方で迷走する台風５号の進路が大
変気になります。特に私たちは「平
七夕まつり」に関係しているため、
台風がどのような進路を取るのか心
配しています。今年は、これまでも

ゲリラ豪雨や線状降水帯など異常気象が続いていま
す。日本全体が温帯から亜熱帯気候に変化している
ようです。十分、用心を重ねて対応することが肝心
だと思います。
　さて先日、いわき民報に市内 10 クラブの新体制の
記事が載りました。それを見たテニス関係の女性の
方から「写真映りがいいね」と言われました。これ
は本当に褒め言葉なのか、複雑な思いです。私は挨
拶が下手で、人前で話をするのに苦労しています。
例会での挨拶もお聞き苦しい点があれば、ご容赦願
います。
　８月は会員増強月間に当たっています。ロータリー
クラブにとっては重要な月です。当クラブは創立 70
周年に向けての第一歩を踏み出しましたので、１人
でも多く会員を増やせるよう皆さんのご推薦をよろ
しくお願いします。

司会：八幡幹事

◆会長挨拶ならびに報告

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

⃝�卓話をお願いした平七夕まつり実行委員会幹事長
佐々木文弘氏（平三町目商店会長）

鈴木 弘康さん
（８月４日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆幹 事 報 告

⃝�８月ロータリーレート＝１ドル 111 円
⃝郡山ＲＣより会報が届きました。
⃝�いわき平東ＲＣより会報と８月プログラム予定表
が届きました。
⃝８月 17 日は、お盆休会となります。

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・
ロータリーの目的（浅倉哲也会員）・四つのテスト（飯
野光世会員）〕

★本日の例会案内　８月10日(木)　12：30 ～
　　会員増強委員会担当卓話
　　2530地区青少年奉仕委員会・青少年交換委員
　　原田康博様（いわき平東ＲＣ）
　　お食事メニュー＝牛肉のたたきジンジャーソース
★次回の例会案内　８月24日(木)　12：30 ～
　　第2530地区ガバナー公式訪問
　　お食事メニュー＝フライ盛り合せ、小鉢

飯野光世会員浅倉哲也会員


